

*An English message follows:*

Bonjour à tous,

Nous avons eu une conférence téléphonique hier soir avec le CRMCC et nous en avons une autre mardi avec le CMFC.

Les examens du CRMCC et du CMFC sont remis à une date ultérieure.

Selon ce que le CRMCC nous a indiqué il est invraisemblable que les examens aient lieu avant le début du mois de mai.

Ils pourraient être décentralisés dans les différentes université, mais ce n'est pas certain.

Le CRMCC a indiqué que les résidents seraient avisés **plusieurs semaines** (8 à 10) à l'avance de la date de tenue des reprises d'examen.

Les résidents devraient donc revenir en stage pour préserver leurs jours d'étude.

Nous vous tiendrons au courant d'autres mises à jour dès qu'elles seront disponibles.

Hello,

We had a conference call with RCPSC last evening and we have a conference call planned this Tuesday with CFPC.

The RCPSC and CFPC exams will be scheduled at a future date.

According to the RCPSC the exams will likely take place at beginning of May.

The exams may take place at various Universities in a decentralized manner but there is no certainty at this point.

The RCPSC indicated that the residents will be advised **several weeks** (8-10) prior to the new date of the exams.

The residents should return to their regular clinical activities to maintain their study days.

We will provide you with further updates as they become available.

Armand

**Armand Aalamian, MDCM, CCFP, FCFP**

Associate Dean, Postgraduate Medical Education | Vice-doyen - Formation médicale postdoctorale

McGill University - Faculty of Medicine | Université McGill - Faculté de médecine

Faculty of Medicine, McGill University | Faculté de médecine, Université McGill

680 Sherbrooke West, 17<sup>th</sup> floor, Suite 1701, Montreal, QC, H3A 2M7



Faculty of  
Medicine | Faculté de  
médecine

